

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 9 Septembre 2000

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallissons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Lương Sĩ Hằng.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Les leçons continues nécessitent de la sérénité ;
Quand notre Âme-véritable s'éveille à la connaissance, nous connaissons notre Itinéraire.
Soyons honnêtes et ingénus dans notre retour à l'Origine primordiale
Pour éveiller le monde terrestre afin que les hommes se connaissent eux-mêmes.

Lương VĨ Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique “ Les Causeries de Bébé TÁM ” dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !” Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"

Semaine du 9 Juillet au 15 Juillet 2000

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 4 Septembre 2000
C. d. T. : T.Q.T.

- 9-07-2000** **Question :** Pourquoi notre esprit n'est-il pas perspicace ?
- 10-07-2000** **Question :** Lorsque nous traçons avec notre doigt un long trait, lequel est le plus long, notre doigt ou le long trait ?
- 11-07-2000** **Question :** Où en sommes-nous si nous avons des désirs avec convoitise et agitation ?
- 12-07-2000** **Question :** Il est déjà difficile de ravir les biens terrestres, qu'en sera-t-il alors si nous cherchons à ourdir des ruses en vue de ravir la Voie spirituelle ?
- 13-07-2000** **Question :** Quel sera notre caractère si le flux d'énergie au niveau de notre Centre Psychique Crânien n'est pas encore développé ?
- 14-07-2000** **Question :** Pourquoi tout est limité par le Ciel et la Terre ?
- 15-07-2000** **Question :** L'heureuse opportunité karmique des retrouvailles est-elle limitée ?

9-07-2000 – Monaco (Principauté) - 10h05

Question : Pourquoi notre esprit n'est-il pas perspicace ?

Réponse : Notre esprit n'est pas perspicace car notre cœur n'est pas serein et pense du mal des autres.

Stance

Quand nous ne nous perfectionnons pas spirituellement, il nous est difficile d'être pur, difficile d'être serein ;

Nous sommes dans les difficultés et les malheurs sans le savoir alors que nous croyons que nous nous sauvons.

En proie à l'agitation, nous ne sommes pas tranquilles, nous semons du mauvais Karma ;

Quand nous nous exerçons au perfectionnement spirituel avec sincérité, nous connaissons les tenants et les aboutissants.

10-07-2000 – Monaco (Principauté) - 02h 10

Question : Lorsque nous traçons avec notre doigt un long trait, lequel est le plus long, notre doigt ou le long trait ?

Réponse : Notre doigt est le plus long car il peut tracer un trait de nombreuses fois ; cela est évident.

Stance

Le long chemin exige que nous avancions de nombreuses fois et même davantage ;
Dans la réalisation continue, notre esprit prend toujours le dessus.
Menons la vie de perfectionnement spirituel pour avancer et être sereins et légers en vue de
retourner à l'Origine unique.
La pratique continue est toujours plus longue.

11-07-2000 – Monaco (Principauté) - 6h40

Question : Où en sommes-nous si nous avons des désirs avec convoitise et agitation ?

Réponse : Si nous sommes sereins et agités à la fois, c'est que notre conscience n'est pas encore déterminée.

Stance

Quand nous manquons de sincérité, nous nuisons à notre esprit et à notre cœur ;
En étant continuellement agité, il nous est difficile de poursuivre notre quête.
Notre corps n'évolue pas et nous rend avide de sexualité ;
Nous nous sentons malheureux, nous ne nous réjouissons pas ; il nous est difficile de trouver la
Voie spirituelle.

12-07-2000 – Monaco (Principauté) - 03h00

Question : Il est déjà difficile de ravir les biens terrestres, qu'en sera-t-il alors si nous cherchons à ourdir des ruses en vue de ravir la Voie spirituelle ?

Réponse : Ravir la Voie spirituelle est encore bien plus difficile !

Stance

Ourdir des ruses en son cœur pour ravir la Voie spirituelle ne dure pas longtemps ;
Le Karma punit notre cœur d'une manière vraiment merveilleuse :
Nous ne pouvons pas trancher net notre luxure perturbatrice ;
Nous ne sommes pas persévérateurs et nous embrassons la tristesse.

13-07-2000 – Monaco (Principauté) – 08h15

Question : Quel sera notre caractère si le flux d'Energie au niveau de notre Centre Psychique Crânien n'est pas encore développé ?

Réponse : Si notre Centre Psychique Crânien n'est pas encore ouvert, notre caractère est très superficiel et notre pensée excessive, ce qui est désavantageux à notre esprit et notre corps : nous sommes en proie à l'avidité sexuelle et à la malhonnêteté.

Stance

Quand notre esprit et notre cœur ne se développent pas, notre pensée est en proie à la passion et aux troubles ;

Etant avides de sexualité, nous ignorons que l'action de l'Energie spirituelle est directe.

Tant que notre corps est agité, notre conscience ne s'éveille pas à la connaissance ;

Nous-mêmes, commençons à pratiquer la résignation.

14-07-2000 – Monaco (Principauté) - 07h20

Question : Pourquoi tout est limité par le Ciel et la Terre ?

Réponse : Dès notre naissance, nous avons l'aide du Ciel et de la Terre ; si nous exagérons nos faits et gestes, nous subirons les limitations du Ciel et de la Terre.

Stance

Nous sommes perdant dans nos agissements à cause de notre cœur ;

Nous allons de perte en perte et il nous est difficile d'être conciliant.

Tant que les humains sont agités, leur cœur n'est pas encore déterminé ;

En retournant vers notre Âme et notre Corps-Astral, par nous-mêmes, nous traversons tout.

15-07-2000 – Prague (Tchécoslovaquie) - 02h45

Question : L'heureuse opportunité karmique des retrouvailles est-elle limitée ?

Réponse : L'heureuse opportunité karmique des retrouvailles est illimitée. Par contre, si nous sommes déloyaux nous ne pourrons pas la posséder.

Stance

Quand nous nous retrouvons dans la sincérité, cela s'appelle « heureuse opportunité karmique » ;

Par nous-mêmes, pratiquons avec l'estime et la pensée vouées à cette rencontre

Notre esprit perspicace ne cesse de se développer véritablement ;

Au nom de l'Amour et de la réussite dans la Voie spirituelle, engageons-nous à pratiquer.